

**Kontakt:**

Pressesprecher  
Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd  
Andreas Franzmann  
Tel.: 07171 701 1008  
Email: andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Mutlangen, 21.12.2023

## Bürgermeister zum Weihnachtsbesuch in der Klinik

Schwäbisch Gmünds Oberbürgermeister Richard Arnold, Gmünds Erster Bürgermeister Christian Baron und Mutlangens Bürgermeisterin Stephanie Eßwein waren gestern zum Weihnachtsbesuch am Stauferklinikum. Empfangen wurden sie wie in jedem Jahr von der Standortleitung: Christopher Franken, Prof. Dr. Holger Hebart und Patricia Klein hießen die Bürgermeister am Stauferklinikum herzlich willkommen. Der kaufmännische Standortleiter Christopher Franken bedankte sich im Namen der Klinik für den schönen Besuch und die damit verbundene Wertschätzung und Unterstützung der Klinik-Mitarbeitenden.

Bürgermeisterin Eßwein stellte heraus: „Am Stauferklinikum wird täglich wahnsinnig viel geleistet und gerade in diesen Zeiten ist es uns wichtig, den Mitarbeitenden diese Wertschätzung entgegenzubringen“. Oberbürgermeister Richard Arnold schloss sich dem Dank an und hob hervor: „Das Stauferklinikum ist für die Stadt Schwäbisch Gmünd eine wichtige Einrichtung. Wir haben hier ein starkes Team mit starken Fachbereichen die etwas Besonderes sind und die wir auch zukünftig brauchen.“ Mit Blick auf die aktuellen Diskussionen zur Klinikstruktur berichtete Arnold, dass die Gemeinderäte Schwäbisch Gmünds und Mutlangens im März gemeinsam in Mutlangen tagen werden, um die Situation zu bewerten.

Die Bürgermeister kamen nicht mit leeren Händen. Von Gmünd und Mutlangen gab es jeweils einen Umschlag, der in diesem Jahr dem Team der onkologischen Tagesklinik zugeht.

Bildunterschrift:

Schöne Geste zu Weihnachten: Die Vertreter Schwäbisch Gmünds und Mutlangens statten dem Stauferklinikum einen Besuch ab. v.l.n.r. Ärztlicher Standortleiter Prof. Dr. Holger Hebart, Oberbürgermeister Richard Arnold, Kaufmännischer Standortleiter Christopher Franken, Erster Bürgermeister Christian Baron, Bürgermeisterin Stephanie Eßwein und pflegerische Standortleiterin Patricia Klein vor der Klinik-Kapelle.



---

Kliniken Ostalb  
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler  
Tel: 07361 55-3008  
Fax: 07361 55-3003  
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann  
Tel: 07171 701-1008  
Fax: 07171 701-1009  
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas  
Tel: 07361 55-3002  
Fax: 07361 55-3003  
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de